

# Personel Polsek Pasawahan Menggelar Blue Light Patrol Guna Mencegah Tindak Kejahatan Pasca Pilkada 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 12:35



PURWAKARTA,- Personel Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar Blue Light Patrol guna mencegah tindak kejahatan curat, curas dan curanmor atau C3, balap liar, Minggu 01 Desember 2024 malam, Patroli ini dilaksanakan oleh Personel Polsek. Polsek Pasawahan yang dipimpin oleh Kaspkt III Polsek Pasawahan Aiptu Hadi Sutanto bersama Aiptu H.Denny Kadarusman dan Briпка Ridwan Hendrawan serta diikuti oleh Personil Piket Reskrim Briptomu Felix. Blue Light Patrol digelar di seputaran Jalan Terusan Kapten

Halim Di Pertigaan Parakan, Desa Parakan Salam, Kecamatan PondokSalam, Kabupaten Purwakarta. Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH MM mengatakan bahwa kegiatan dilaksanakan untuk mengantisipasi terjadinya terjadinya C3. Sasaran dari Patroli itu juga adalah memberikan rasa aman ditengah-tengah masyarakat pasca Pilkada tahun 2024. Khususnya di Kecamatan PondokSalam, Kabupaten Purwakarta, serta menjaga keamanan di pusat perbelanjaan, seta kantor dan objek vital. "Kita melakukan Patroli untuk mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan. Karena itu, dengan kegiatan ini dapat mencegah hal tindak pidana," ungkapnya. Menurutnya, tindak kejahatan bisa saja terjadi dimana dan kapan saja. Ia menilai, kejahatan itu terjadi tidak hanya karena ada niat dari pelaku, namun juga karena adanya kesempatan Kapolsek juga mengharapkan, masyarakat tetap menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing dengan baik dan penuh tanggung jawab. Terutama jika ada kejadian kejahatan, hendaknya berkordinasi dengan Polisi untuk menyelesaikan persoalannya. Dalam kegiatan ini, Polisi juga memberikan himbauan kamtibmas serta pesan tentang pentingnya menjaga ketertiban dalam masa pasca Pilkada Serentak 2024. Jelas Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH MM.